



犬吠に育つ

〈 日々成長・日々感動・日々充実 〉

★薬物乱用防止教室から学ぶ

6月30日(月)に、千葉科学大学薬学部の 氏を講師に招き、講義をいただきました。「薬の正しい使い方」と「薬物の乱用」を中心に、人体への影響について詳しく学びました。

病気を治すための「良い薬」は用量・用法を守って使用すれば有益ですが、病気を治すことなく病気をさせる覚醒剤や麻薬などの「悪い薬」は、中毒性(依存性)をもち、やめられない中で大切な体をむしばんでいく事を、映像等を交えて伝えていただきました。

SNSからの様々な情報やこれからの様々な環境の中で、薬物に対して自分自身で判断するときが来るかもしれません。正しい知識をもち、だめなことには「NO」といえる人でありたいと思います。違法薬物はもちろんのこと、最近はおバードーズと呼ばれる「医薬品の過剰摂取」が深刻化している現状があります。

正しい知識、断る勇気、自分を大切にすることを二中学生として、心身ともに健康な生活を送っていきましょう。



★学校公開を通して

7月1日(火)、2日(水)に学校公開を実施しました。延べ6人の保護者が来校し、生徒たちの様子や学校の取組を参観されました。日頃の生徒の姿や先生方の指導を参観する中で、保護者自身も、まるで中学校時代に戻ったと思うような表情で授業に参加していました。

学校公開はお子さんの成長を感じ取れる機会であるとともに、先生方の授業を通し学校への理解を深められる貴重な機会でもあります。第2回では、保護者の皆様に、さらに成長した子どもたちを見ていただければと思います。

★3年思春期講演会から学ぶ

7月3日(木)に、市健康づくり課の保健師、 さんを講師に、3年生は思春期講演会を開催しました。1、2年生で習った「第二次性徴」や「いのちのはじまり」の復習後、「エイズ・性感染症とその予防について」講義をいただきました。



病原体の種類や感染経路等を理解し、主な性感染症について学びました。また、予防方法・検査・治療にわたる大切な知識を得るとともに、相談窓口についても確認することができました。正しい知識や行動が、自分の身を守るだけでなく、関わりを持つ大切な身近な人たちの身を守ることに繋がります。大人へと近づく中で責任ある行動がとれる一人一人でありたいと考えます。

★特別支援教育研修会

7月3日(木)に、北総教育事務所より 特別支援アドバイザーを講師に招き、「生徒のニーズに応じた支援のあり方」をテーマに、教職員を対象とした研修会を実施しました。

主な発達障害の特徴、支援の必要な生徒、ニーズに応じた支援、学校と保護者・関係機関との連携等についてあらためて学ぶ機会となりました。

多様性を尊重し、障害の有無などにかかわらず、全ての子どもたちが共に学ぶ「インクルーシブ教育」の実現に、今後も携わっていきます。

★部活動の頑張り！ 目標達成に向けて

7月5日(土)～6日(日)にかけて、東総支部卓球大会と県通信陸上大会が開催されました。また、7月12日(土)には東総支部陸上大会が開催されました。

出場した選手は、それぞれの目標の下、全力で挑み、練習の成果を発揮することができたり、自己ベストを更新したりすることができました。3年生の多くは、この支部大会が最後の大会となります。その中でも県大会にコマを進める生徒の練習パートナーを務めながら県大会終了までサポートする生徒もいます。

3年生はこれまでの活動を通して身につけたこと、わかったこと、感じたことなど、後輩に伝えていくとともに、2年生は3年生が作り上げてきた部活動を、よりよい形で受け継いでいけると良いと思います。

また、音楽部においては、7月25日(金)に県吹奏楽コンクールへ一中、三中と合同で参加します。3校が音色と心を合わせ、一つにまとまっていく演奏を楽しみにしています。

☆県大会出場選手

- ◇陸上競技
 - 走り高跳び
 - 110mハードル
 - 円盤投げ
- ◇卓球
 - ダブルス



◆県吹奏楽コンクール出場予定



7月17日(木)に臨時の奉仕作業に対して、ご協力ありがとうございました。お陰様で、教職員だけではなく、手が回らない場所をきれいにする事ができました。

環境を整備することが、より安全・安心な学校生活にもつながります。改めて感謝するとともに、今後ご協力の程、よろしく願いいたします。 校長